



Expresan apoyo a familiares por el fallecimiento de los integrantes del helicóptero accidentado en Aguascalientes

Después del trágico accidente, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, estuvo expresando su solidaridad a los familiares del secretario de Seguridad Pública de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, quien perdió la vida esta mañana al desplomarse el helicóptero en el que viajaban otras cuatro personas más.

<https://www.elimparcial.com/mexico/Expresan-apoyo-a-familiares-por-el-fallecimiento-de-los-integrantes-del-helicoptero-accidentado-en-Aguascalientes-20221117-0061.html>